
 Ao completar dois anos de mandato como vereador em nossa querida Monte 
Alto, venho à você, amigo eleitor, a exemplo de 2013 quando lançamos este Relatório de 
Gestão para prestação de contas, mostrar um pouco do que fizemos ao longo de nosso 
trabalho em 2014.
 Nesta edição, um tanto resumida, mostramos a nossa convivência com a 
população, nossos contatos para as melhorias em nossa cidade, nossas lutas e ideais.
 A luta polí�ca não é solitária, como muitos podem imaginar. Ela é, na verdade, 
uma luta conjunta, em que todas as opiniões merecem ser levadas em consideração na 
busca do bem comum da nossa população.
 Este ano além de vereança e das ações mais próximas junto à população, 
assumimos também a missão de estar a frente da maior Secretaria da nossa cidade, a 
Secretaria da Educação, uma tarefa di�cil, é verdade, mas que tem muita relação com 
minha trajetória de vida: a de lecionar e buscar forma cidadãos comprome�dos com a 
vida humana, com a formação de uma sociedade capaz de respeitar seus integrantes e, 
principalmente, capacitar nossos jovens para pôr tudo aquilo que acreditam e julgam ser 
o melhor para todos nós, para o cole�vo.
 Aproveito para reafirmar meu compromisso com a população montealtense: as 
portas do meu gabinete estarão sempre abertas para aqueles que quiserem e trouxerem 
boas idéias para aprimorarmos o trabalho em prol de todos.
 Por fim lembro as palavras do Papa Francisco em audiência com membros da 
escola Jesuí�ca: ‘‘[...] envolver‐se na Polí�ca é uma obrigação para um cristão. Nós, os 
cristãos, não podemos fazer como Pilatos, e lavar as mãos, não podemos! Temos de nos 
meter na polí�ca, porque a polí�ca é uma das formas mais altas de caridade, porque 
busca o bem comum. Os leigos cristãos devem trabalhar na polí�ca. A polí�ca está muito 
suja, mas eu pergunto: ‘‘está suja porquê?’’. Porque os cristãos não se metem nela com 
Espírito Evangélico? É fácil dizer que a culpa é dos outros... Mas eu, o que faço?! Isto é um 
dever! Trabalhar para o bem comum é um dever do cristão’’.
 Juntos, vamos mais longe. Juntos, faremos uma Monte Alto melhor.
 

Jesus se fez pobre e pequeno, para queJesus se fez pobre e pequeno, para queJesus se fez pobre e pequeno, para que
seu Grande Amor conquistasse o nossoseu Grande Amor conquistasse o nossoseu Grande Amor conquistasse o nosso
pequeno coração.pequeno coração.pequeno coração.
É Natal de Jesus! Festa de Alegria, deÉ Natal de Jesus! Festa de Alegria, deÉ Natal de Jesus! Festa de Alegria, de
Esperança e Luz!Esperança e Luz!Esperança e Luz!

Feliz Natal e Feliz Ano Novo!Feliz Natal e Feliz Ano Novo!Feliz Natal e Feliz Ano Novo!

Thiago Cetroni e família!

Professor

O SEU VEREADOR

MANDATO EM FOCOMANDATO EM FOCOMANDATO EM FOCO
ATUAR DE FORMA ÉTICA É SER 

NA RELAÇÃO COM A VERDADE

ÍNTEGRO
RESPONSÁVEL

TRANSPARENTE

EDIÇÃO Nº 03 | DEZEMBRO 2014



02

Professor

O SEU VEREADOR

Ações como Secretário Municipal de EducaçãoAções como Secretário Municipal de EducaçãoAções como Secretário Municipal de Educação

‘‘Nada de novo na construção de um Brasil mais democrá�co e mais justo ‘‘Nada de novo na construção de um Brasil mais democrá�co e mais justo 
foi feito sem a energia, sem a par�cipação e sem o apoio da juventude.’’ foi feito sem a energia, sem a par�cipação e sem o apoio da juventude.’’ 

(Eduardo Campos)(Eduardo Campos)

‘‘Nada de novo na construção de um Brasil mais democrá�co e mais justo 
foi feito sem a energia, sem a par�cipação e sem o apoio da juventude.’’ 

(Eduardo Campos)

Curso de Alfabe�zação de Adultos no Povoado de 
Ibi�rama: uma parceria entre Secretarias e Rotary Clube 

Já como Secretário de Educação Prof Thiago Cetroni na aula inaugural do Curso de Alfabe�zação de adultos no Povoado de Ibitrama.

 A parceria entre as Secretarias Municipais e as En�dades 
Sociais como o Rotary são certas de sucesso. 
 A par�r de um diagnós�co da Enfermeira Fá�ma Andrade, 
enfermeira chefe da Unidade de Saúde João Thiago de Camargo, 
onde foi percebido que a falta de alfabe�zação dificultava o cuidado 
com a saúde sensibilizou a Presidente da Casa da Amizade Sra. 
Zenaide Morishita que ofereceu duas professoras voluntárias Prof. 
Elza Della Vecchia  e Prof. Marilena Henriques, mais uma Auxiliar 
Prof. Aparecida Lopes de Moraes Maria para realizar o Projeto de  
Alfabe�zação desses adultos.
 A Secretaria Municipal de Educação, parceira do Programa 
fornece a infra estrutura para sua realização com materiais 
escolares, lousa, carteiras e ven�ladores.
 “Alfabe�zar adultos é trazê‐los a um mundo de luzes, onde 
o conhecimento amplia os horizontes de quem se sen�a 
marginalizado por não saber ler e escrever.”

Palestras de Educação no Trânsito: Aulas de Cidadania 
para formarmos uma nova geração

Programa de Educação no Trânsito da Empresa TEBE  para os alunos das EMEBs de nossa cidade: formando cidadãos, uma 
parceria que deu certo!

 O projeto “Educação no Trânsito – Responsabilidade de 
Todos” promovido pela Concessionária de Rodovias TEBE S/A em 
parceria da Polícia Militar Rodoviária com apoio da Secretaria de 
Educação e de seu Secretário Prof. Thiago Cetroni,  alunos do 4º ano 
e os alunos do 5º ano da Rede Municipal de Ensino, �veram aulas de 
noção de trânsito e foram convidados a elaborar desenhos e uma 
redação sobre o tema do projeto.
 “Levar cidadania e conhecimento de trânsito à nossas 
crianças é projetar um futuro melhor para nossa sociedade”.

 Profº Thiago Cetroni e a equipe da
 Secretaria de Educação separando os novos  
materiais pedagógicos para  as escolas:
 união de todos!

Entrega do novo material didá�co
junto a Prefeita  Silvia Meira na 
EMEB  Antônia Florenzano

Alunos da Pré Escola visitam a Central de
Alimentos para conhecerem como é
preparada  a alimentação que os é servida:
 uma festa ao ves�rem a toquinha  higiênica
e conhecerem  a vaca mecânica.

 Semana do Conhecimento: cursos de
 capacitação aos Gestores e  Professores
da Rede Municipal de Ensino

Novos brinquedos às nossas crianças: 
ludicidade e recreação garan�dos em
nossas escolas

P r o f º  T h i a g o  C e t r o n i  e n t r e g a  n o v o s 
berços às EMEBs de atendimento integral : 
melhor qualidade no cuidado de nossas crianças

Nova Creche Centro

 Audiência realizada junto ao Secretário do Estado da 
Educação para a cessão de uso do terreno ao lado da E.E ‘‘Dr. Luiz 
Zacharias de Lima’’, para a construção de uma nova Creche/Escola.
 ‘‘Esta conquista atenderá o deficit de vagas em 
Creches/Escola em nosso município e a privilegiada localização 
ajudará a muitos pais que trabalham no centro de nossa cidade’’.

Secretário do Estado de Educação Herman Jacabus Cornelis Voorwald
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Deputado Vitor Sapienza: mais que um parceiro, um 
amigo!

Deputado Vitor Sapienza: emenda para reforma do Turcão 3

 As visitas ao Deputado Vitor 
Sapienza sempre são de boas no�cias: 
como a emenda para reforma do Turcão 3 
em Aparecida! 
 “Deputado Vitor Sapienza é um 
parceiro do nosso município, um realizador 
dos anseios de nosso Distrito e também da 
Apae de nossa cidade, através de Dona 
Marisa Cestari”

Deputado Vitor Sapienza recebe
grupo da Terceira idade 

montealtense no Programa Alegria
 de Viver

 Projeto Alegria de Viver ‐ é um projeto do Deputado Vitor 
Sapienza que possibilita que grupos da melhor idade conheçam o 
litoral, diversos grupos do Distrito de Aparecida, Povoado de 
Ibi�rama e Monte Alto visitaram a Pousada Lar Dona Pina, do 
Deputado, na praia de Guaiuba no Guarujá.
 “ A alegria de ver pessoas da terceira idade vendo o mar 
pela primeira vez, não tem preço, e toda esta emoção foi 
proporcionada através do Deputado Vitor Sapienza.”

Deputado Vitor Sapienza com os representantes da Associação de Moradores: 
conhecendo as necessidades do Distrito de Aparecida

Deputado Reinaldo Alguz (PV): uma nova parceria para 
bene�cio do Município.

 Em busca de melhorias ao nosso município Vereador Prof. 
Thiago Cetroni solicitou ao Deputado Reinaldo Alguz (PV) uma 
verba de R$ 150mil reais para revitalização da Praça dos 500 anos.
  “As melhorias solicitadas aos Deputados começam a virar 
realidade o que muito nos honra em termos sido atendidos de 
maneira tão rápida para contribuirmos com a segurança e bem 
estar de nossa população, atendendo a todos os montealtense que 
u�lizam a Praça do Santuário de Nossa Senhora de Fá�ma.”

 Deputado Federal eleito em 2014: Floriano Pesaro 
(PSDB) uma nova parceria em busca de inves�mentos 

para nossa Monte Alto.
 O encontro do Vereador Prof. Thiago Cetroni com o 
Vereador da cidade de São Paulo, agora Deputado Federal eleito, 
Floriano Pesaro (PSDB) era apenas uma visita de cortesia que se 
transformou em uma audiência com o Secretário do Estado de 
Segurança Publica Sr. Fernando Grella Vieira.
 “ Um apoio às reivindicações de melhores condições de 
segurança a nossa Monte Alto”

Prof. Thiago Cetroni  e  Vereador
 de São Paulo, Floriano Pesaro 
(PSDB), hoje Deputado Federal,
 a caminho à audiencia junto ao 
Secretário de Segurança Pública
 do Estado de São Paulo

Vereador licenciado Profº Thiago Cetroni 
acompanhando as obras de revitalização 
da Praça dos 500 anos; um projeto que 

virou realidade!

Prof Thiago Cetroni entrega o pedido
de Emenda para a reforma da Praça
dos 500 anos  ao Deputado Reinaldo
Alguz (PV)

Acompanhamento construção de casas do Programa 
“Minha Casa, Minha Vida”

 No ano de 2013 o Vereador Profº Thiago Cetroni não 
mediu esforços para que o Programa Habitacional Minha Casa, 
Minha Vida se tornasse uma realidade, e no início de 2013  através 
do Pedido de Informações de nº 002/2013 solicitou informações 
sobre qual a quan�dade de municipes cadastrados, sobre o projeto 
das casas, qual a empresa responsável e quando as obras iniciariam; 
e Requerimento nº 082/2013 solicitando a presença da Engenheira 
Responsável pelo Programa para esclarecer as duvidas dos 
munícipes.
 “Este é um programa de extrema importância aos nossos 
munícipes e no ano de 2014 esta se tornando realidade.” 

Visita da Engenheira da Empresa 
Pacaembu responsável pelas obras
do Programa Minha Casa, Minha Vida
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Apoio a aprovação da PEC – para alteração da lei de  
Estância Turis�ca

 A Prefeita Silvia Meira (PTB) e os Vereadores Prof. Thiago 
Cetroni (PV), Zé Ricardo (PR) e João Picolo (PDT) presentes no 
encontro promovido pela FREMITUR ‐ Frente Parlamentar pelo 
Desenvolvimento dos Municípios de Interesse Turís�co na 
Assembléia Legisla�va.  
 O encontro coordenado pelo Deputado Estadual João 
Caramez (PSDB) reuniu representantes de 108 cidades turís�cas 
paulistas pela aprovação do Projeto de Lei Complementar nº 32/2012 
que estabelece condições e requisitos para uma nova classificação de 
Estâncias e da Proposta de Emenda Cons�tucional nº 11/2013 que 
ins�tui o fundo de apoio aos municípios de interesse turís�co. 
  “ Nossa cidade muito precisa melhorar para alcançarmos o 
patamar de uma Estância Turís�ca, mas para isso precisamos iniciar 
os trabalhos e nos unir, para que consigamos abrir uma porta para a 
nova realidade de geração de renda e empregos em  nosso país que é 
o turismo”.

Secretário de Segurança Publica do Estado de São Paulo Fernando 
Grella Vieira e Deputado Federal Eleito Floriano Pesaro (PSDB).

Reunião com a Majoritária ‐ Par�do PV Moção de Congratulação a Brigada de Incendio de Monte Alto

Assinatura de documentos que regularizam a compra do terreno
 para a CDHU no Distrito de Aparecida

Vereador Profº Thiago Cetroni  junto a Presidente da Fiesp Paulo
 Skaff e outros Vereadores de Monte Alto

Governador Geraldo Alckmin

Senadores Penna ( PV) e Sarney Filho (PV) Encontro com o Núncio Apostólico Dom Giovanni D’ Aniello
Dep. Federal Duarte Nogueira junto ao Governador Geraldo Alckmin, atendimento
ao pedido de construção da Galeria de Águas do Campestre, com Zé Ricardo Carvalho

Se você quiser mandar sugestões, solicitações, crí�cas ou elogios, faça contato através do e‐mail: thiagocetroni@gmail.com ou www.facebook.com/thiagocetroni. Se você quiser mandar sugestões, solicitações, crí�cas ou elogios, faça contato através do e‐mail: thiagocetroni@gmail.com ou www.facebook.com/thiagocetroni. 
O Informa�vo ‘‘Mandato em Foco3'’ é uma publicação do Vereador Prof.° Thiago Cetroni dirigido ao munícipes, desenvolvido e publicado com recursos próprios.O Informa�vo ‘‘Mandato em Foco3'’ é uma publicação do Vereador Prof.° Thiago Cetroni dirigido ao munícipes, desenvolvido e publicado com recursos próprios.

Se você quiser mandar sugestões, solicitações, crí�cas ou elogios, faça contato através do e‐mail: thiagocetroni@gmail.com ou www.facebook.com/thiagocetroni. 
O Informa�vo ‘‘Mandato em Foco3'’ é uma publicação do Vereador Prof.° Thiago Cetroni dirigido ao munícipes, desenvolvido e publicado com recursos próprios.
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‘‘Aprovação destas Leis, beneficiará
não apenas as 67 Estâncias, e sim,
140 Municípios de Interesse Turís�co’’.

Título de cidadão Montealtense para os Padres

 Cidadãos eméritos de Monte Alto, os Reverendíssimos e 
Sacerdotes, o Padre José Antônio Donizete Munhoz, o Padre Luis 
Fernando Néris de Souza e também o Padre José Sidney Gouvêa, 
todos evangelizadores a seu tempo em suas Paróquias Diocesanas, 
aqui mesmo em Monte Alto e que são merecedores de 
reconhecimento público, não só deste poder legisla�vo mas, 
sobretudo, da própria população católica de nossa cidade.
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